## Une 11e édition sur des roulettes

Le festival écocitoven, festif et solidaire organisé par l'association des Sheds revient ce mercredi 3 juillet et s'est choisi comme thème le vélo. L'événement se déroule de 16 h à 1 h du matin, aux abords des Sheds et de l'Espace Tival à Kingersheim. Toutes les animations et spectacles sont gratuits.

a toute première édition u du festival 6 pieds sur terre a eu lieu en 2008, pour faire connaître le projet des Sheds et la philosophie de l'association », rappelle son président Dominique Collin, qui fait partie des fondateurs, cheville ouvrière de la manifestation, « Il y a eu dix éditions, une petite pause en 2018 et c'est donc la 11°, sous le signe du vélo. » Une thématique en accord avec le travail effectué actuellement par des citoyens dans la commune autour des déplacements doux, pour inciter les habitants à adopter la bicyclette aussi souvent que possible.

## Pour toutes les générations

Le festival 6 pieds sur terre reprend ses quartiers autour des Sheds et aux abords de l'Espace Tival, à Kingersheim, avec au programme, des spectacles, bal guinguette, animations, ateliers, marché paysan (producteurs de légames, pain, produits laitiers, viande...), stands associatifs, es-



En 2012 déjà, le festival faisait la part belle aux amateurs d'engins sur roues non polluants... Archives Darek SZUSTER

de l'idée au projet, le plein d'informations pratiques sur les alternatives pour se loger, se déplacer, se restaurer... (Émilie Russo); découvrons la nature avec nos enfants (Moulin Nature), pour faire aimer la rando aux marmots, en réalisant toutes sortes d'activités nature ludiques et instructives.

Surcyclage. - Fabrication d'éponges avec des chaussettes, recyclart, fabrication de moulins à vent...

Vélo. - Auto-réparation (Po-

médiathèque de Kingersheim, Camion radio « un autre monde » de Richard Federmann (portraits d'anonymes engagé.e.s.)

## SPECTACLES

Le spectacle des Frères Troubouch (20 h, en partenariat avec festival Scènes de rue), du cirque pour deux fous et des vélos!

Le Bal du Tak'show (à partir de 21 h), pas de festival 6 pieds sur terre sans son bal guinguette. qui sera animé cette année par la compagnie du Tirelaine. Un vrai

bal populaire avec des vrais musiciens, en chair, en os et en sueur... Valses tzigano-musette, musique du monde, musique actuelle...

## EXPOSITION

« Les Sapristelles » : dans l'espace d'exposition des Sheds, une sélection de marionnettes réalisées par l'artiste Martin Hubert, à partir de racines, bouts de bois, d'os, de latex... Un univers poétique et plein d'humour, à découvrir en présence de l'artiste (vernissage à 19 h).



Le camion radio de Richard Federmann.DR



L'un des ateliers permet de fabriquer des marionnettes, DR